

Leuchtende Kinderaugen zur Weihnachtszeit!

Die Spendenaktion des DSA 307 – Müllbeseitigung macht es möglich!



Unter dem Motto "zu Weihnachten etwas Gutes tun" rief der Dienststellenausschuss der MA 48 – Müllbeseitigung zu einer Spendenaktion auf, um der leidgeprüften Familie eines Kollegen etwas unter die Arme greifen zu können.

Ein schönes Zeichen der Solidarität und des Zusammenhalts, bei dem durch die erfolgreiche Spendensammlung am 18.12.2017 ein Betrag von

€ 6.760,-

an die Familie übergeben werden konnte!

Auch die Abteilungsleitung unterstützt die Familie mit

€ 2.500.-

Leider kann die schwere Krankheit des Familiensonnenscheins Laura damit nicht geheilt werden, aber zumindest darf nun der eine oder andere Weihnachtswunsch in Erfüllung gehen und die Augen der kleinen Laura zum Leuchten gebracht werden!

**Im Namen der Familie vielen herzlichen Dank
an alle Kolleginnen und Kollegen für ihre
großzügigen Spenden!**